

Millenniumtore in Leipzig

Leipzig empfing die Tore anlässlich der Interkulturellen Wochen 2007 unter Koordination des „Referates Ausländerbeauftragter“ der Stadt. Die Gates wurden am 26. September durch Oberbürgermeister Burkhard Jung und Dr. Renée Ernst von der Millenniumkampagne eröffnet und bis zum 30. September auf dem Burgplatz präsentiert.

Ein Aktionsbündnis aus Leipziger Vereinen, die sich im umweltpolitischen Bereich engagieren, Vereinen, die die Interessen von Frauen vertreten, sowie Vereinen, die im entwicklungspolitischen Bereich und in der Entwicklungszusammenarbeit tätig sind, hatte sich zusammengefunden, um gemeinsam die weltweite Armutsbekämpfung zu thematisieren. An jedem Tag standen ein bis zwei der Millenniumziele im Mittelpunkt.

Ohne Information keine Veränderungen: Stände der verschiedenen Initiativen wurden rund um die Tore aufgebaut. Die sehr aktive Leipziger Szene stellte kompetente Ansprechpartner für Themen wie AIDS-Bekämpfung, Leben im Kongo oder Frauen- und Kinderchancen in der Zweidrittelwelt.

Spannende Vorträge am Abend vertieften die einzelnen Themen und rundeten die Tage ab.